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Lire le chaptire précédent : Les ministres laodicéens

Le livre d’Ézéchiel parle amplement d’un temple physique qui sera érigé dans le Monde à venir, lorsque Jésus-Christ établira
le royaume de Dieu sur Terre. Mais il y a bien plus encore à propos d’un temple spirituel. C’est ce dont Dieu se préoccupe le
plus.

Si vous voulez construire un temple spirituel, par où commencez-vous ? Il suffit de lire Esdras 3 pour savoir par où Dieu
commencerait : les Juifs reconstruisirent le temple en commençant par l’autel. Cela peut sembler étrange, si l’on considère
cela physiquement. Mais il s’agit d’un symbole des prémices : aujourd’hui, Dieu est en train de construire Son autel pour le
Monde à venir—pour le temple qui constituera un jour l’entière multitude de l’humanité ! Les Philadelphiens de Dieu feront
partie de cet autel.

Le sacrificateur Tsadok
Dans le livre d’Ézéchiel, les Philadelphiens sont appelés fils de Tsadok. Qui était Tsadok ? Et que signifie être considéré
comme ses fils ?

Deux des sacrificateurs les plus loyaux du roi David étaient Abiathar et Tsadok. Abiathar était le chef des sacrificateurs et
Tsadok servait sous ses ordres. Une rébellion menée par Absalom, le fils de David, poussa de nombreux israélites à se
retourner contre David et à suivre Absalom. Abiathar et Tsadok ne suivirent pas le mouvement.

PT_FR

Plus tard, alors que David devenait assez âgé, un autre de ses fils, Adonija, se souleva contre lui. Cette fois, Abiathar commit
l’erreur de se ranger du côté de la rébellion. Peut-être pensait-il que David était devenu trop vieux pour accomplir son travail.
Le souverain sacrificateur se retourna contre le roi ! Pour David, cette trahison dut être l’un des moments les plus déprimants
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de sa vie.

Mais Tsadok resta fidèle. En raison de sa loyauté, il fut nommé souverain sacrificateur. Peu après, il eut le privilège d’oindre
Salomon roi. Contrairement à tous les autres sacrificateurs, Tsadok resta fidèle à David tout au long du règne de Salomon, et
ce, jusqu’à sa mort. Ses fils suivirent son exemple.

C’est la raison pour laquelle Dieu appelle Ses élus aujourd’hui, fils de Tsadok : nous sommes fidèles au trône de David du
début à la fin. Même si nous avons peut-être, dans certains cas, vacillé pendant un certain temps, nous nous en sommes
repentis. Fils de Tsadok est un nom parfaitement approprié pour le reste fidèle philadelphien en ce temps de la fin. Dieu se
réfère tout d’abord au ministère, mais cette étiquette inclut également tout le peuple fidèle de Dieu, car nous deviendrons tous
des rois et des sacrificateurs—la royauté de Dieu. Il s’agit d’un honneur particulier.

Dieu s’adresse aux personnes qui sont appelées et converties au temps de la fin. De ceux qui sont appelés au temps de la
fin, seuls les Philadelphiens sont, et seront à jamais, appelés fils de Tsadok. Eux seuls sont restés fidèles au trône de David.
Seuls ces Philadelphiens des prémices du temps de la fin régneront pour toujours à partir du temple du siège central de Dieu !
Ils seront honorés de ce poste, parce qu’ils seront restés loyaux alors même que la plupart du peuple de Dieu se sera rebellé
contre Lui. Ils feront partie des véritables élus, ou sacrificateurs, de l’autel du quartier général de Dieu dans le Monde à venir.
La description « fils de Tsadok » sera ajoutée à leur titre royal. La plupart des saints de Dieu du temps de la fin ne seront pas
honorés de ce titre.

Qui était Ézéchiel ? Nous ne savons pas grand-chose de lui, à l’exception d’un fait intéressant. Il était le fils de Buzi
(Ézéchiel 1 : 3) et un descendant de la famille sacerdotale de Tsadok. Bien qu’il ait été en captivité, Ézéchiel resta fidèle au
trône de David jusqu’au bout. C’est pourquoi Dieu peut l’utiliser comme exemple. Il était un fils de Tsadok de deux façons—
par cette généalogie physique et par la généalogie spirituelle.

Un événement décisif

« Mais les sacrificateurs, les Lévites, fils de Tsadok, qui ont fait le service de mon sanctuaire quand les enfants d’Israël
s’égaraient loin de moi, ceux-là s’approcheront de moi pour me servir, et se tiendront devant moi pour m’offrir la graisse et le
sang, dit le Seigneur, l’Éternel » (Ézéchiel 44 : 15). Dieu parle ici de quelque chose que nous avons vécu : le moment où les
enfants d’Israël—les Israélites spirituels, c’est-à-dire pratiquement toute l’Église—se sont éloignés de Dieu.

« Que personne ne vous séduise d’aucune manière ; car il faut que l’apostasie soit arrivée auparavant, et qu’on ait vu paraître
l’homme du péché, le fils de la perdition » (2 Thessaloniciens 2 : 3). Il fut prophétisé qu’une grande apostasie se produirait au
sein de la propre Église de Dieu—une apostasie qui tromperait beaucoup de gens. Un fils de la destruction prendrait le
contrôle et commencerait à détruire la vérité de Dieu, au nom de Dieu !

Ces versets montrent que le peuple de Dieu serait contraint de combattre les forces sataniques au cœur de l’Église. Ils
indiquent une bataille féroce pour la vérité de Dieu !

« Car le mystère de l’iniquité agit déjà ; il faut seulement que celui qui le retient encore ait disparu » (verset 7). Lorsque
M. Armstrong est mort—il disparut—et 95 pour cent des gens succombèrent à Satan dans cette guerre spirituelle. « Et avec
toutes les séductions de l’iniquité pour ceux qui périssent parce qu’ils n’ont pas reçu l’amour de la vérité pour être sauvés »
(verset 10). Pourquoi meurent-ils spirituellement ? Parce qu’ils n’aiment pas la vérité. Ils ne croient pas qu’ils doivent se
tourner vers le trône de David. Ils ne croient pas qu’ils aient besoin du gouvernement de Dieu !

Mais concentrons-nous sur les 5 pour cent restants—ceux qui aiment vraiment la vérité ! Qui aiment le gouvernement !
Concentrons-nous sur les personnes qui restent fidèles à Dieu, qui se battent pour Dieu.

Tout au long de cette trahison, un groupe noble, les fils de Tsadok, est resté fidèle au trône de Dieu.
Ézéchiel 44 : 15 concerne spécifiquement les ministres, mais ce verset s’applique à chacun d’entre nous qui suivons les
ministres loyaux de Dieu. C’est par moi que tout a commencé, et j’ai été fortement soutenu par John Amos. Nous n’étions pas
des hommes d’envergure dans cette église, mais nous nous accrochions à ce que M. Armstrong avait enseigné ! Depuis,
beaucoup d’autres ont suivi. Dieu déclare que Ses fils de Tsadok firent le service de Son sanctuaire alors que tous les autres
s’en détournaient. Cela impressionne Dieu ! Cela rend ces fils de Tsadok très spéciaux aux yeux de Dieu. Quel noble titre !
Même s’il ne signifie rien pour les gens de ce monde, il n’y a aucun autre titre que je souhaiterais avoir !

Nous sommes devenus des fils de Tsadok au milieu de cet événement décisif. Le fractionnement de l’église a été un moment
caractéristique de notre histoire, un moment qui nous ennoblira pour toute l’éternité—le plus grand moment de notre vie
spirituelle ! Développer et faire preuve de loyauté au milieu de cette trahison étaient réellement un acte de qualification pour
des postes très prestigieux.

Nous devons nous qualifier pour devenir un fils de Tsadok éternel ! Quelle vision ! C’est une responsabilité que Dieu nous
donnera pour toute l’éternité parce que nous serons restés philadelphiens pendant la rébellion laodicéenne. Dieu nous met au
défi avec cette vision. Notre récompense éternelle dépend des choix que nous faisons maintenant, tous les jours !

Pourquoi les Laodicéens ne seront-ils pas au siège central du royaume de Dieu—même s’ils se repentent pendant la grande
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Tribulation ? Parce qu’ils ne sont pas qualifiés ! Ils n’ont pas une mentalité qui les fait se concentrer sur le quartier général
aujourd’hui ! Les personnes qui seront au quartier général dans le royaume de Dieu seront celles qui se concentrent fortement
sur le quartier général aujourd’hui.

Pensez-y de manière concrète. Le gouvernement est tout, comme le disait souvent M. Armstrong. Le gouvernement est le
premier des dix commandements : vous n’aurez pas d’autres dieux devant le vrai Dieu. Lorsque des Laodicéens disent qu’ils
expérimentent avec un autre gouvernement, cela signifie qu’ils se tournent vers un autre dieu ! Comment Dieu pourrait-Il se
fier à eux dans des postes au quartier général de Son royaume ?

« Où il n’y a pas de vision, le peuple périt […] » (Proverbes 29 : 18, version King James française). Il n’est pas dit « où il n’y a
pas de gouvernement, le peuple périt ». L’explication en est que pour suivre le gouvernement de Dieu, il faut avoir une vision
de grande portée ! La raison pour laquelle cette doctrine fondamentale fait trébucher tant de gens est qu’ils manquent de
vision ! Contrairement aux fils de Tsadok, ils ne voient pas comment tout ce qu’il se passe aujourd’hui nous prépare de
manière très spécifique à faire partie du gouvernement de la famille royale de Dieu dans le royaume. Ils ont perdu cette vision.

Pourquoi Dieu nous fait-Il tourner vers le quartier général aujourd’hui ? Parce qu’Il nous prépare à enseigner au monde entier
à se tourner vers le quartier général dans le futur ! Comment pourrions-nous nous préparer autrement à une telle
responsabilité ? Il n’est pas étonnant que Dieu accorde une telle importance au fait d’être un fils de Tsadok.

La clef de David

Chaque fois qu’un monarque est couronné en Angleterre, une chanson intitulée « Zadok the Priest », de G. F. Haendel, est
chantée. Pourquoi cette chanson est-elle utilisée ?

La reine Élisabeth II fut couronnée reine du Commonwealth britannique le 2 juin 1953. En lisant ce que le Chronicle-Telegram
d’Elyria, Ohio, écrivit au moment de son couronnement, imaginez-vous un jour dans une position bien plus élevée : « Le
service de communion qui suit la cérémonie d’ouverture de ‘reconnaissance’ transforme l’atmosphère du couronnement en
une atmosphère de dévotion et de profonde signification religieuse. C’est à partir de ce moment que la souveraine, qui s’est
consacrée au service de ses peuples, est solennellement consacrée, comme un évêque, à sa tâche. […] Pendant ce temps,
le chœur chante, comme il le fait à ce stade de la cérémonie depuis le plus ancien service de couronnement anglais connu,
l’hymne ‘Zadok the Priest’ » (21 mai 1953 ; c’est moi qui souligne). Une chanson sur le sacrificateur Tsadok a été chantée
chaque fois qu’un roi ou qu’une reine a été couronné depuis « le plus ancien service de couronnement anglais connu ».

Le Royaume-Uni et les États-Unis ne seraient pas confrontés à un désastre national s’ils avaient la vision de Tsadok ! Il s’agit
de la plus grande nécessité de nos nations.

Pourquoi ce chant sur Tsadok est-il autant lié à la cérémonie de couronnement du trône de David ? Je crois que Dieu l’a
inspiré afin d’aider Son peuple à comprendre qui il est ! Ce dont nous faisons partie vaut la peine de renoncer à n’importe
quoi, n’importe où, n’importe quand sur cette Terre !

Qu’est-ce qui fait de nous des fils de Tsadok ? Considérez, par exemple, le fait que nous ayons imprimé Les Anglo-Saxons
selon la prophétie. Il me semble que Dieu nous le réserva parce qu’il était absolument essentiel à l’accomplissement de Son
Œuvre. Les droits d’auteur de la version de 1945 avaient expiré, et n’importe qui aurait pu le réimprimer. Personne ne le fit
toutefois. Nous désirions passionnément ce livre, et personne d’autre n’était intéressé.

Seuls les fils de Tsadok voulaient la version que Dieu inspira à M. Armstrong d’écrire ! Pourquoi ? Ce livre concerne le trône
de David ! Les Laodicéens s’en détournent aussi sûrement qu’Abiathar se détourna de David. Je pourrais risquer ma vie sur
le fait que Dieu inspira ce livre. Pouvons-nous négliger une telle révélation de Dieu ?

Pourquoi avons-nous appelé notre émission de télévision La clef de David ? Parce que nous sommes les fils de Tsadok. En
réalité, ce n’est pas nous qui prenons ces décisions. Le Dieu puissant nous prépare à nous asseoir sur le trône de David en
nous utilisant pour accomplir Son Œuvre aujourd’hui.

Regardez à nouveau cet article de journal : il y est écrit que la reine Élisabeth « s’est consacrée au service de ses peuples ».
C’est une noble cause, et je ne veux pas la déprécier ; mais si on la considère de notre point de vue, elle est en fait quelque
peu sans vision à long terme. Les fils de Tsadok doivent se consacrer au service du monde entier ! Lorsque nous nous
assiérons sur le trône de David avec notre Époux, Jésus-Christ, c’est le monde entier que nous servirons ! Quel immense
honneur !

Le trône de David est le seul trône à partir duquel ce monde sera servi. Pouvez-vous imaginer qu’il soit servi par les Juifs ou
les Palestiniens du Moyen-Orient ? Par les gouvernements des États-Unis, de la Grande-Bretagne ou d’ailleurs ? La politique
de ce monde est devenue extrêmement corrompue. Un changement massif est nécessaire afin d’apporter à ce monde le
repos et la paix qu’il réclame à grands cris. Seul Dieu, soutenu par Son peuple fidèle, peut y parvenir.

« Écris à l’ange de l’Église de Philadelphie : Voici ce que dit le Saint, le Véritable, celui qui a la clef de David, celui qui ouvre,
et personne ne fermera, celui qui ferme, et personne n’ouvrira » (Apocalypse 3 : 7). Apocalypse 3 nous donne un aperçu de
ce que nous sommes. Le nom de Philadelphie va de pair avec la clef de David, et tous deux sont associés à une œuvre
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puissante qui passe à travers les portes que Dieu ouvre. Les Philadelphiens, la clef de David et la porte ouverte sur le monde
entier forment un tout—parce que c’est ce que nous enseignerons dans le Monde à venir. Nous devons atteindre le monde
aujourd’hui afin d’être prêts pour l’avenir. Nous devons être axés sur le monde !

Ne perdez jamais de vue cette vision—c’est ce qui fait de vous qui vous êtes. Nous devons reconnaître qui nous sommes et
combien Jésus-Christ aime chacun d’entre nous. Même dans les moments où nous avons des épreuves, nous devons
reconnaître l’amour de Dieu pour nous. Chaque épreuve est payante à long terme. Dieu travaille à nous préparer pour
l’éternité ! Ne laissez jamais Satan vous faire croire le contraire. Dieu a un amour dont nous ne pouvons même pas sonder les
profondeurs.

Colonnes dans le temple

« Celui qui vaincra, je ferai de lui une colonne dans le temple de mon Dieu, et il n’en sortira plus […] » (Apocalypse 3 : 12).
Quel honneur majestueux pour les fils de Tsadok ! Ils seront pour toujours le personnel du quartier général, parce qu’ils auront
appris à regarder vers le quartier général d’aujourd’hui, d’où le Christ dirige les 5 pour cent de Son peuple qui sont restés
loyaux. Comme ils sont aimés pour leur loyauté.

Anne déclara ceci à propos de son fils Samuel : « à l’Éternel sont les colonnes de la terre, et c’est sur elles qu’il a posé le
monde » (1 Samuel 2 : 8). Elle vit cette vision ! Dieu veut des gens forts—des personnes qui peuvent porter sur elles le
monde et qui resteront stables dans les moments difficiles. Comprenez que de telles colonnes doivent être construites avec le
temps. Elles seront dans le royaume de Dieu parce qu’elles auront été édifiées avant le retour du Christ. Cela prend du
temps, et Dieu doit mettre ces colonnes à l’épreuve. C’est exactement ainsi que les Philadelphiens font leurs preuves
aujourd’hui. Ils ne se laisseront jamais intimider par un fils de la perdition ou par une église entière qui s’égare ! Ils resteront
avec Dieu même s’ils doivent être tués pour ça !

Considérez toutefois un instant le revers de la médaille : les Laodicéens se sont détournés comme s’il s’agissait d’une religion
occasionnelle ou d’un jeu. Comment Dieu pourrait-Il utiliser ces personnes au quartier général ? « Ainsi, parce que tu es
tiède, et que tu n’es ni froid ni bouillant, je te vomirai de ma bouche » (Apocalypse 3 : 16). Dieu est écœuré par leur trahison !

Les ministres et les membres qui se trouvent dans des régions éloignées doivent rester concentrés sur le quartier général.
Perdre cette focalisation est leur plus grand danger. Le Christ dirige Son Église, ce qui est Sa prérogative en tant que Chef de
l’Église.

Pouvons-nous voir de manière claire comment le fait d’avoir une mentalité concentrée sur le quartier général aujourd’hui nous
conduit directement à faire partie du temple du quartier général dans le Monde à venir ? Tous les habitants de la Terre se
tourneront vers l’endroit d’où le Christ gouvernera. Cette vision s’étire au-delà de la Jérusalem du Millénium—elle s’étend
jusqu’à la nouvelle Jérusalem, jusqu’à l’univers, et même au-delà pour toute l’éternité ! Tout tourne autour du premier
commandement. Tous les hommes doivent d’abord se tourner vers Dieu—ce qui signifie ne pas avoir d’autres dieux ni
d’autres gouvernements ! Nous ne pouvons pas expérimenter avec un autre gouvernement. Une fois que nous avons compris
cette vérité fondamentale, Dieu peut faire beaucoup avec nous.

Se préparer à construire
« En ce temps-là, je relèverai [le tabernacle] de David qui est tombé, j’en réparerai les brèches, j’en redresserai les ruines, et
je [le] rebâtirai comme [il] était autrefois » (Amos 9 : 11, traduction selon la version King James). Ce verset parle des fils de
Tsadok, fidèles au trône de David, et se déroule avant la Tribulation. Le tabernacle de David est une structure temporaire qui
est tombé en ce temps de la fin. Quatre-vingt-quinze pour cent du peuple de Dieu a été renversé par le diable dans sa vie
spirituelle.

Néanmoins, il y a des colonnes qui restent debout et survivent au milieu des ruines spirituelles qui les entourent. Ces
colonnes, ces fils de Tsadok, sont les seuls sur Terre à pouvoir relever ces ruines.

Considérez l’œuvre que Dieu a relevée ! Il nous a donné près de 70 hectares parce qu’Il souhaite que nous bâtissions ! Le
Christ nous prépare à construire dans le Monde à venir—et, un jour, nous finirons de construire l’univers ! Nous pouvons
relever ces ruines parce que le grand Dieu nous donne les moyens d’y parvenir. C’est une prophétie qui nous concerne !
Nous élèverons le tabernacle de David comme aux jours d’autrefois, aux jours de Herbert W. Armstrong. Nous continuons à
relever ces ruines, même si nous devons nous battre devant les tribunaux pour le faire ! Si nous devons aller jusqu’à affronter
la mort, j’espère et je prie pour que nous restions fidèles à cette cause !

Quelle magnifique prophétie ! Les fils de Tsadok ne veulent tout simplement pas lâcher le tabernacle de David, qui est attaché
à une vision monumentale de Dieu. Tels sont nos fruits. Tant que nous avons Dieu en nous, nous fortifiant pour cette Œuvre,
je sais que nous ne pouvons pas être vaincus. Lorsque le Christ reviendra, Son épouse sera prête. Elle saura comment
édifier, parce que c’est ce qu’elle aura fait tout ce temps. Il l’épousera et la dirigera, et elle administrera le programme de
construction de Dieu pour toujours.

« Car ainsi parle l’Éternel : David ne manquera jamais d’un successeur assis sur le trône de la maison d’Israël ; les
sacrificateurs, les Lévites, ne manqueront jamais devant moi de successeurs pour offrir des holocaustes, brûler de l’encens
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avec les offrandes, et faire des sacrifices tous les jours. […] Si vous pouvez rompre mon alliance avec le jour et mon alliance
avec la nuit, en sorte que le jour et la nuit ne soient plus en leur temps, alors aussi mon alliance sera rompue avec David,
mon serviteur, en sorte qu’il n’aura point de fils régnant sur son trône, et mon alliance avec les Lévites, les sacrificateurs [mes
ministres, version King James], qui font mon service» (Jérémie 33 : 17-21).

Dieu aura toujours des ministres enseignant au sujet du trône de David ! Il aura toujours un certain nombre de ministres
loyaux, semblables à Tsadok. Et lorsque vous suivez ces ministres, vous devenez également des fils de Tsadok. Dieu assure
que si vous sortez et que vous voyez qu’il fait jour ou nuit, cette alliance est alors toujours valable—vous pouvez être
absolument certain qu’il y a encore des ministres—des fils de Tsadok prêts à vous mener à Dieu et à vous préparer à régner
sur le trône de David pour toujours ! Suivez ces hommes et, à la fin, vous serez des rois et des sacrificateurs pour Dieu—des
rois et des sacrificateurs qui sauront comment résoudre les problèmes de ce monde, qui sauront comment mettre en œuvre
le gouvernement de Dieu, qui orienteront les gens vers le Christ et vers le Père, et qui sauront comment édifier la Famille de
Dieu ! Tel est le véritable évangile.

Il n’y a tout simplement pas de personnes plus nobles sur Terre que ces fils de Tsadok !

Lire le chapitre suivant : Le quartier général du Millénium
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